



A tous les membres de l'Unité Pastorale de Stockel-au-Bois

Fin septembre 2024, Sa Sainteté le Pape François viendra en Belgique. Dans notre Unité Pastorale, loin du « Star system », nous voulons profiter de l'occasion pour vivre un moment de communion, proposer diverses possibilités de nourrir notre communauté et la faire rayonner.



Très brièvement (plus d'informations très prochainement), il vous sera possible :

- d'offrir un accueil à une ou des personnes habitant en dehors de Bruxelles ;
- vivre un moment d'adoration (à Notre Dame de Stockel) ;
- marcher, de nuit, à travers Bruxelles (rendez-vous à 1h du matin à Sainte Alix), jusqu'au Stade Roi Baudouin ;
- voyager en métro (depuis la station Stockel) avec d'autres membres de notre UP jusqu'au Stade Roi Baudouin ;
- assister à la projection de la célébration (à 10h) en l'église Sainte Alix.

Nous proposons également une inscription groupée pour tous les membres de notre Unité pastorale.

Pour tout cela, un questionnaire en ligne est envoyé, par retour de mail, en envoyant un mail à : upstockelvenuedupape@gmail.com

Pour toute question concernant l'organisation dans notre UP, vous pouvez me contacter soit par mail (rup.stockel.au.bois@gmail.com) soit par téléphone (0460 96 23 43).

Je suis convaincue que ce sera une très belle opportunité pour notre communauté de vivre un moment fort, rempli d'Espérance, porté par la force de l'Esprit, nous unissant, encore plus, à la Foi au Ressuscité.

Soyons nombreux à répondre, selon nos possibilités, à l'appel envoyé.

Fraternellement,

Christine Scheerens, responsable de l'Unité Pastorale de Stockel-au-Bois

